



Christian Lavieille sur son Proto X1 peut revenir déçu de son périple en Russie alors qu'il avait de grandes chances de terminer premier.

RALLYE

Quel coup du sort !

La tristesse a envahi, jeudi 12 juillet, le camp du constructeur saint-lois André Dessoude. Alors qu'une de ses voitures, la Proto X1 était leader au classement général après avoir remporté deux étapes, un flot d'incidents vient empêcher l'équipage de Christian Lavieille et Pascal Larroque de conserver sa première place au classement général. Ils finissent finalement à la 5^e place, réussissant à franchir la ligne d'arrivée grâce au soutien des deux autres équipages du Team Dessoude qui ont sacrifié leurs propres performances. Quelle déception, mais aussi quel esprit d'équipe affiché par le clan Dessoude !

dernier par le Calvadosien Franck Costil sur *Océane Delleville* et par le Manchois Alban Notteau sur *Opaline des Ibis*. 345 engagés avaient pris part au concours.